

## PAN llama a impedir destrucción de la democracia

El grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados reafirmó su más rotundo rechazo al dictamen de la reforma electoral que se votará este lunes en comisiones y llamó a impedir la destrucción de la democracia en México.

"En el PAN nos sumamos a este llamado histórico para impedir que nuestra democracia sea destruida, no solo por nosotros, sino por las generaciones futuras que merecen vivir en libertad y con la garantía de que todos sus derechos serán respetados", puntualizó Jorge Romero, coordinador de la bancada panista en el Palacio de San Lázaro.

Sostuvo que el dictamen presentado la semana pasada ante las comisiones de Puntos Constitucionales, de Reforma Política Electoral y de Gobernación de la Cámara de Diputados pretende destruir la democracia.

Subrayó que dicho proyecto es una copia idéntica a la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador para suprimir al Instituto Nacional Electoral (INE).

"Este dictamen solo comprueba y reafirma el servilismo de los legisladores del oficialismo, que nuevamente no movieron ni una sola coma a lo que propuso el Presidente de la República. No nos sorprende que el oficialismo en el Poder Legislativo esté a la merced del Poder Ejecutivo en su intento por acabar con los contrapesos democráticos", señaló.

Romero remarcó que el INE es resultado de la exigencia ciudadana de vivir en un país con mayor libertad, con la certeza de que los gobernantes sean elegidos sin intervención alguna.

"En Acción Nacional defendemos nuestra democracia y a un órgano electoral independiente y autónomo. El IFE, hoy INE, nació como producto de la lucha de los mexicanos que nos cansamos de elecciones a modo y de caídas del sistema, por lo que en el PAN de ninguna manera votaremos a favor de una reforma que debilite nuestras instituciones electorales", advirtió.

El líder parlamentario del blanquiazul afirmó que el oficialismo se sabe derrotado, por lo que ya está preparando una reforma a las leyes secundarias, seguramente inconstitucional, por lo cual Acción Nacional buscará impedir que con ellas se debilite la democracia.

https://www.milenio.com/politica/pan-llama-a-impedir-destruccion-de-la-democracia